

Es herrscht wieder Betrieb in Inwil ... Aus der Inbar wird neu: Musik Palast...

Was erwartet die Gäste im Musik Palast?

Bis jetzt war es ja so, dass der Name Inbar «IN» war in Inwil – Ein Angebot mit Barbetrieb, Sportsbar und diversen Dart-Anlässen. Die Übernahme der Inbar erachteten wir als hochinteressantes Projekt für die Umsetzung unserer Geschäftsidee. Im Vordergrund steht schlicht und einfach die Freude und die Herausforderung, den Dorfbewohnern und benachbarten Ortschaften musikalisch und punkto Unterhaltung etwas Spezielles zu bieten. Eine Location für Jung und Alt eben.

Was für eine Bedeutung hat der Name? Wieso denn Musik Palast?

Der Musik Palast ist Beiz, Bar, Bistro, Partylokal, Tanzmusik-Veranstalter und Konzertbühne. Eigentlich alles unter einem Dach. Nach wie vor ländlich, urchig, peppig, speziell, vielleicht etwas stylisch. Unsere Absicht ist es, dass wir als Barlokalität wahrgenommen werden, wo immer etwas läuft und sich bei der Inwiler Dorfbewölkerung als sympathischen Ort der Geselligkeit etabliert. Es ist uns ein grosses Anliegen, den Rahmen aller Möglichkeiten für das Wohl unserer Gäste auszuschöpfen.

Ein breites Barangebot. Gibt es etwas, das man speziell herausheben könnte?

Wir offerieren unseren Gästen ein vielfältiges Angebot und viel Abwechslung bis in die frühen Morgenstunden. Speziell herausheben möchten wir unser kulinarisches Angebot – Täglich spezielle «Apéro-Time» zum Pauschalpreis und auf Bestellung.



Zu den Musik-Events: Ist der Musik Palast vergleichbar mit einem Tanzlokal?

Wie positionieren Sie sich?

Der Musik Palast ist auch Treffpunkt für leidenschaftliche Tänzer. Da kürzlich die Bluebar in Gisikon und der

Alpengarten in Kottwil wegen Todesfällen ihre Betriebe schliessen mussten, ist der Bedarf in der Bevölkerung an regelmässigen Tanzanlässen teilzunehmen, enorm gestiegen. Auch Bravo Hit Mix-Partys und Tanznacht40 sind weitere Attraktionen. Tanznacht40 ist der Inbegriff für unvergessliche und unbeschwerte Abende für alle Party-Begeisterten ab 40 Jahren.



Ihr Auftritt im Musik Palast –
Freitag/Samstag, 13./14. Oktober 2023

Gibt es noch weitere Angebote, die Sie der Bevölkerung zugänglich machen? Wie sieht es allgemein mit Freizeitangeboten aus? Zum Beispiel Fussball?

Auf Wunsch werden die wichtigsten Fussballspiele der Schweizer Fussball-Nationalmannschaft und die interessantesten Champions-League-Spiele «live» mit Originalton übertragen. Wir wollen solche Events einer breiten Bevölkerung zugänglich machen, indem so quasi Fan-Stimmung aufkommt, die vergleichbar ist mit einem Stadionbesuch.

Machen Sie auch etwas für die ältere Generation? Zum Beispiel: Spiele?

Ja, wir denken auch an die ältere Generation im Dorf und in der Region. Wir organisieren jeden 2. Mittwochmittag, ab 14.00 bis 17.00 Uhr, Jass-Veranstaltungen, wo sämtliche Jassfreunde auf Anmeldung teilnehmen können. Bereits ab 17.00 Uhr ist die Küche für kalte und warme Speisen geöffnet. Ebenfalls sind Jüngere und Junggebliebene herzlich willkommen.

Wären auch Lottoveranstaltungen eine Möglichkeit, da die Location ja über grosse Platzkapazitäten verfügt?

Ja, das erachten wir als weitere gute Möglichkeit, der Bevölkerung an gewissen Tagen solche Angebote zu ermöglichen – für Jung und Alt – für Familien mit Kindern und Angehörigen. Die Veranstaltungen finden vorwiegend an den Sonntagnachmittagen statt. Sämtliche Daten kann man von der Webseite, Facebook und Instagram entnehmen.

Stellen Sie die Location auch Privaten für gesellschaftliche Zwecke zur Verfügung? Zum Beispiel: Geschlossenen Gesellschaften?

Richtig. Das ist eines unserer Erfolgsrezepte. Mit einer Kapazität von weit über 100 Sitzplätzen und total 300m² ist unsere Lokalität bestens geeignet für Privat- wie

auch für Firmenevents – Für Apéro bei Zivilhochzeiten, Geburtstage, Abschiedsfeiern, Generalversammlungen, Klassentreffen, Polterabende u.v.m. Mit bis zu 300 Personen können Sie Ihren Anlass bei uns feiern. Auch im Sommer können Sie Ihre Party mit Buffet und Grill geniessen. Falls Sie ein Komplettangebot haben möchten, machen wir Ihnen gerne ein Angebot mit diversen Essens-Vorschlägen.

Neueröffnung: Freitag, 25. August, ab 17.00 Uhr.
Für ein musikalisches Feuerwerk sorgt das Duo Holiday.

Samstag, 26. August, ab 20.00 Uhr, erster Tanzabend mit dem Duo Holiday (www.duoholiday.sk).

Weitere Infos unter:
www.musikpalastinwil.ch und 079 431 73 65.